

19. Dezember 2015, Alterszentrum Lanzeln, Stäfa

ICH BIN DIE AUFERSTEHUNG UND DAS LEBEN

Unserer Tante Adelheid durfte friedlich einschlafen.
In Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Adelheid Obrecht

3.1.1932 – 19.12.2015

Die Hinterbliebenen:

Balthasar Sieber und Marion Sturzenegger
Michael und Prisca Sieber-Büchi
mit Orell, Beda und Moris
Martin und Martha Haeny
mit Philippe

Auf Wunsch der Verstorbenen findet keine Abdankung statt. Ihre Asche wird von uns in den Glarner Bergen verstreut.
Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Organisation Bioterra, PC 84-4998-5